

## Wissenswertes über Obertauern

### Beatles in Obertauern

Im Jahre 1965 kamen die Beatles und drehten Winter- und Skiszenen, gedoubelt von einigen Einheimischen. Die Beatles hatten zu diesem Zeitpunkt bereits vieles gemeistert, Skifahren gehörte aber definitiv nicht dazu. Der Grund für die Wahl von Obertauern lag auf der Hand: Schneesicherheit und immer noch weiße Pisten, wenn andere Skigebiete schon längst auf Gras-Skifahren umstellen müssen.

Den Beatles gefiel es sichtlich in Obertauern. Schließlich ließen sie sich sogar zu einem, mehr oder weniger geheimen, Privatkonzert in einem Hotel hinreißen. Sie sorgten jedenfalls für einen weiteren Skifahr-Boom und Gott und die Welt wollte spätestens jetzt zum Skifahren kommen. Obertauern entwickelte sich überaus prächtig, auch aufgrund der außergewöhnlichen Lage. Und eine wahre Pracht ist sie wirklich, diese Lage - umgeben von Skihängen, sowohl auf der Süd- als auch auf der Nordseite, wurde Obertauern schon früher als „Schneeschlüssel“ bezeichnet.

